

Willkommen zu unserem nächsten Heimspiel liebe Fußballfreunde!

Doch lasst uns zuerst kurz auf das letzte Spiel gegen die Reserve von Niederemmel schauen.

Unsere Elf startete am fünften Spieltag mit einem 3-4-1-2 auf dem Kunstrasen in Piesport, wobei Pedro Sanchez Rico und Kilian Thullen neu ins Team kamen. Nach einem holprigen Start für beide Mannschaften konnten wir in der 13. Minute das erste Mal jubeln! Denn anscheinend hatte sich die Schusstechnik von Jonas Hausener noch nicht bis an die Mosel rumgesprochen, der einen Freistoß von der 16er Linie aus halb rechter Position mit dem Vollspann im langen Eck unter der Latte versenkte. Sensationell!

Den Schwung konnten wir trotzdem nicht mitnehmen und ließen Niederemmel durch die zu großen Lücken im Mittelfeld ins Spiel kommen. Unser Schlussmann Thorsten Müller blieb aber fehlerfrei und hielt uns im Spiel. In der 37. Minute war es dann Kilian, der die Hintermannschaft von Niederemmel ohne Mühe überließ und den Ball zum 0:2, am kurzen Pfosten, einschob. Nur eine Minute später schnürte er dann seinen Doppelpack zum 0:3, diesmal ins lange Eck.

Nach Wiederanpfiff versuchte Niederemmel durch ein früheres Angreifen auf unsere Defensivreihen Chancen zu erarbeiten, was ihnen aber nicht immer gelang und uns so mehr Räume eröffnete. In der 65. Minute sah Christian Simonis die Chance die Ehre der Stürmer zu retten und trat, nach Foul an Sven Weins, zum Elfmeter an. Aber der flache Pass, mittig aufs Tor und in die Arme des Torhüters, half da vorerst nicht weiter... Wenige Minuten später profitierte dann Simon Berdi von einem verunglückten Rückpass der Heimmannschaft und schob überlegt zum 0:4 Endstand ein.

Alles in Allem ein Pflichtsieg, der auch höher hätte ausfallen können. Aber wichtig war vor allem hinten die Null zu halten, was es nun auch gegen den SV Flußbach umzusetzen gilt.

Mit sportlichen Grüßen

Roman Becker